



Südirland – Brücke zwischen den Zeiten

DIE SMARAGDINSEL IM ATLANTIK

Irland, die grüne Insel im Atlantik, ist eines der ältesten Kulturländer, das seinen Charakter über die Zeiten bewahren konnte. 1000 Jahre vor der Zeitwende von den Kelten besiedelt, blieb die Insel bis heute keltisch. Sehr früh fasste das Christentum Fuß, und irische Mönche waren es dann, die nach den Stürmen der Völkerwanderung im frühen Mittelalter als Boten des neuen Glaubens auf das europäische Festland kamen und an Untergegangenes anknüpften. Überall im Land sind Zeugen der Vergangenheit, Menhire und Steinkreuze, Ringwälle und Burgen, die ehrwürdigen Abteien mit den charakteristischen Rundtürmen, anzutreffen. Außerdem bietet Irland, durch den Golfstrom begünstigt, noch eine Fülle von Kontrasten in landschaftlicher Hinsicht. Unsere Fahrt geht durch zarte Wiesen- und Parklandschaften, durch Heide und Moore, über Berge von 400-1000 m Höhe zur stark gegliederten Westküste mit teilweise subtropischer Vegetation. Nicht zuletzt ist es die sprichwörtliche Gastfreundschaft der irischen Bevölkerung, die unsere Studienfahrt zu einem unvergesslichen Erlebnis abrundet.

REISEVERLAUF

1. Tag | So. 25.08. Anreise

Abf. 12:00 Uhr Theater Rheydt – 12:15 Uhr MG Überlandbusbhf.

Fahrt bis Rotterdam. Einschiffung zur Schiffsüberfahrt nach Hull. An Bord erwartet Sie ein leckeres Dinnerbuffet im Restaurant und anschließend ein erlebnisreiches Programm. Übernachtung in 2-Bettkabinen-innen mit Du/WC.

2. Tag | Mo. 26.08. Hull – Dublin

Ankunft des Schiffes in Hull gegen 8:00 Uhr. Nach dem Frühstück an Bord Weiterfahrt durch Mittelengland über Chester (wenn zeitlich möglich Stadtbummel durch das romantische Städtchen) nach Holyhead. Schifffahrt durch die irische See nach Dublin. Nach dem Abendessen evtl. Abendspaziergang und Besuch in einem typischen „Irish Pub“.

3. Tag | Di. 27.08. Dublin – Clonmacnoise – Galway

Stadtbesichtigung in Dublin unter ortskundiger Führung, u.a. Custom House, Trinity College, Christ Church Cathedral, Dublin Castle, St. Patrick's Cathedral, O'Connell Street und die bekannten georgianischen Reihenhäuser mit ihren bunten Eingangstüren. Von Dublin aus fahren Sie mittags Richtung Galway. Auf halber Strecke, etwas südlich der Stadt Athlone, liegt sehr eindrucksvoll am Fluss Shannon, die riesige Ruine der Klosteranlage Clonmacnoise, welche im Jahre 545 vom Heiligen Ciaran gegründet wurde. Hier können Sie viele mächtige Hochkreuze, Kirchenruinen und die markanten Rundtürme, welche im 8. bis 10. Jh. erbaut wurden, bewundern. Im dazugehörigen Informationszentrum erfahren Sie Interessantes über die Entstehungsgeschichte dieser bedeutenden früh-christlichen religiösen Stätte. Weiterfahrt in den Raum Galway für 2 Nächte.

4. Tag | Mi. 28.08. Connemara

LEISTUNGEN

- ✓ Fahrt in modernem 4-Sterne-Fernreisebus
- ✓ Übernachtungen mit Frühstück und Abendessen in Hotels der guten und sehr guten Mittelklasse
- ✓ Fährüberfahrt Rotterdam – Hull und zurück in 2-Bett-Innen-Kabinen/Du/WC
- ✓ 2 x Frühstück und 2 x Abendessen an Bord
- ✓ Fährüberfahrten Holyhead – Dublin – Holyhead
- ✓ Lungen-Reiseleitung
- ✓ Örtliche Führungen
- ✓ Rundfahrten gemäß Programm
- ✓ Insolvenzversicherung

REISEPREIS

ab 1.950,00 € p.P.

TERMINE:

25. - 02.09.2024

SAISON

Sommer

ZIELGEBIET

Irland

REISEARTEN

Studienreise
Busreise

REISELEITER

Dorbach, Dietlind

Eine Landschaft voller Gegensätze, die man erleben muss! Von Braun- und Violetttönen dominiert, bildet der Landstrich einen reizvollen Kontrast zur schroffen Atlantikküste. Sie fahren durch eine spektakuläre, zwischen Bergen, Seen und Moor wechselnde Gegend. Hinter jeder Kurve gibt es Neues zu entdecken. Lassen Sie sich verzaubern von dieser einzigartigen Stimmung! Auf Ihrer Fahrt durch das Connemara Gebiet stoßen Sie u.a. auf Kylemore Abbey, eine Abtei mit phantastischer gotischer Architektur am Ufer des Kylemore Lough. Einst Wohnsitz der Familie Henry, diente diese Burg jahrelang als Benediktiner Kloster und Mädchenschule. Nach einem ereignisreichen Tag fahren Sie zurück ins Hotel im Raum Galway.

5. Tag | Do. 29.08. Cliffs of Moher – Tralee

Über das Kalksteinplateau im Nordwesten von Clare, dem sogenannten Burren, fahren Sie zu den atemberaubenden Cliffs of Moher - sicherlich eine der Hauptattraktionen auf Ihrer Reise. Diese Felsen aus Sandstein und Schiefer ragen 200 Meter hoch aus dem Meer. Über Ennis fahren Sie weiter in Richtung Limerick, wo Sie Bunratty Castle einen Besuch abstatten. Südlich von Limerick liegt Adare, das hübscheste Dorf Irlands. Die vielen herausgeputzten, reetgedeckten Cottages verleihen dem Ort sein einzigartiges Flair. Fahrt nach Tralee für 2 Nächte.

6. Tag | Fr. 30.08. Ring of Kerry

Heute fahren Sie entgegen des Uhrzeigersinnes auf der berühmtesten Panoramastraße Irlands, dem Ring of Kerry. Eine Bilderbuchstrecke mit vielen Gegensätzen; Blumen und Palmen, weite Strände und steile Felsen findet man nur hier. Auf Ihrem Weg zurück ins Hotel können Sie das Muckross House in Killarney (vorbehaltlich Verfügbarkeit) und seinen wunderschönen Garten besichtigen. Dieses imposante viktorianische Herrenhaus aus dem Jahre 1843 steht mitten in einem Park mit Rhododendren und Azaleen. Alternativ besuchen wir die Kissane Sheep Farm, wo Sie einen Einblick in das traditionelle Alltagsleben eines irischen Schäfers bekommen können. Nach einem Tag voller Naturerlebnisse kehren wir nach Tralee zurück.

7. Tag | Sa. 31.08. Tralee – Dublin

Sie verlassen heute Ihr Hotel und fahren über Castleisland und Ballydesmond gen Osten nach Tipperary. Hier liegt ganz in der Nähe der Rock of Cashel. Eintritt siehe Zusatzleistungen. Der mächtige Felsen überragt mit seinen 60 Metern Höhe die meilenweite Ebene. Er ist gekrönt von den gewaltigen Mauern einer mittelalterlichen Burg-, Kloster- und Kirchenruine. Seit dem 5. Jh. war er Sitz der Könige von Munster und das spätere religiöse Zentrum Südirlands. Anschließend Fahrt zur mittelalterlichen Stadt Kilkenny, wo Sie die normannische Butlers-Burg aus dem 12. Jh. besichtigen können. Kleine Gassen, von den Einheimischen „slips“ (Durchschlupf genannt), gehören zu Kilkennys pittoreskem, mittelalterlichem Erbe und aufgrund zahlreicher Brauereien ist die Stadt ein wahres Mekka für Bierliebhaber. Am frühen Abend erreichen Sie Dublin.

8. Tag | So. 01.09. Dublin – Hull

Am Morgen verlassen Sie per Fährschiff Irland. Nach der Ankunft in Holyhead durchfahren Sie Nordwales und wählen die Strecke über Leeds bis nach Kingston upon Hull, wo das moderne Fährschiff von P&O Ferries bereits auf Sie wartet. Am Abend heißt es „Leinen los“ und die Fahrt auf dem Meer beginnt. Freuen Sie sich auf ein reichhaltiges Abendessen und genießen Sie das Bordprogramm auf Ihrem komfortablen, schwimmenden Hotel. Sie übernachten in 2-Bettkabinen mit DU/WC.

9. Tag | Mo. 02.09. Rotterdam – Heimreise

Ankunft in Rotterdam gegen 09:00 Uhr. Nach einem ausgiebigen Frühstück an Bord Rückfahrt nach Mönchengladbach.

Unterkunft:
Südirland

9 Tage

1 möglicher Termin

ab 1.950,00 €

Anreise/Abreise	Dauer	Unterkunft	Preis pro Person
25.08. - 02.09.2024	9 Tage	Doppelzimmer/Doppelkabine innen Belegung: 2 Personen Zustiege anzeigen ▼	1.950,00 €
25.08. - 02.09.2024	9 Tage	Einzelzimmer/Einzelkabine innen Belegung: 1 Person Zustiege anzeigen ▼	2.271,00 €

Gültiger Reisepass erforderlich!
Für diese Reise gilt Stornostaffel A.

Sonderkosten:

- örtl. Kur- und Tourismusabgabe
- Eintrittsgelder ca. € 75,-
- Zuschlag für Einzelzimmer + EK-außen € 387,-
- Zuschlag für 2-Bett-Außenkabine p. P. € 34,-